
◆会長挨拶 （織部 資子 会長） 
皆さん、こんばん

は。先週は、招龍亭

での観桜会ご参加い

ただき、ありがとう

ございました。招龍

亭のあとの第 2部

で、様々なお花見に

お出かけの方も多く、楽しまれたようで良かったです。 

4月 6日の日曜日に「白山ロータリークラブ」の観桜会に

参加して、珠洲市大谷地区に行ってきました。珠洲市は

豪雨災害後、初めてでしたが、時間が止まったままのよ

うで能登町の景色とは違っていて驚きました。大谷地区

へは、国道が不通になっていて、マイクロバスがやっと

通れるような道路 1本しかなく、氾濫した川の付近は大

きな土嚢が積まれているものの、山崩れ、流木はそのま

まで、道路沿いの郵便局や民家は 2階部分まで、土砂で

埋もったままでした。 

「観桜会」では、仮設住宅の方々を招待しての交流企画

で、幹事の本保さんのバンド演奏や、カラオケ、生け花

のワークショップ、ハンドマッサージ、麻雀、お抹茶席

など行いました。食事をしながら、地震や豪雨の時のご

自身の話などされて、現場を見に来てほしいと言ってお

られました。徐々に会話も弾み、笑顔で楽しんでいただ

けているようでした。ボランティアに来て移住したとい

う若い人も何人かいて家族のようでした。いろいろな形

の支援があると知りました。今日は、スリウォン RCとの

共同事業の報告があります。てんこ盛りの訪問がどのよ

うにコンパクトな話になるのか楽しみです。林委員長、

小柳リーダーよろしくお願いします。奉仕活動について

の今後の参考になればと思います。では、今日も「Keep 

on smiling!」で楽しんでまいりましょう。  
 

◆『ロータリーの友』紹介 
 （西川 隆司 広報・雑誌リーダー） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆幹事報告（松田 和仁 幹事） 
・4/10ガバナー・ガバナ

ーエレクト合同事務所よ

りゴールデンウィーク休 

業のお知らせについて 

ガバナー・ガバナーエ

レクト合同事務所、ガ

バナー事務所 富山サテ

ライトオフィスは 5月 3日(土）から 5月 11日(日） 

※5月 3日(土・祝)から 6日(火・祝)および 5月 10日

(土)、11日(日)は、通常通りの休業 

・4/10ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所場所より 

 ミャンマー大地震への支援のお願いについ 

 振込期日：2025年 5月 30日(金)  

・2025年 4月のロータリーレート 150円/＄ 

 
 
 
 
 
 
 

白山石川ロータリークラブ



◆クラブの時間   
国際奉仕事業 スリウォン RC共同事業報告 
(林 哲也 委員長、小柳 善裕 リーダー) 

 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆結婚記念日祝と誕生日祝の発表 
（新本 雄一 親睦リーダー） 
 
～誕生日お祝い～ 

 
竹田 佳一 会員 

（1957/04/05） 

 
 
 
 
木村 俊夫 会員 

（1972/4/12） 

 
 
 
 
 

新 陽一郎 会員 

（1974/4/23） 

 

～結婚記念日お祝い～ 
 
山内 隆 会員 

（1989/04/1） 

 

 

 

松田 和仁 会員 

（1994/04/02） 

 

 

小柳 善裕 会員 

（1990/04/07） 

 

 

山本 剛嗣 会員 

（2006/04/09） 

浅野 昭利 会員 

（1972/04/14） 

 

 

 

 



◆出席報告 (池元ことみ出席リーダー)  

● 出席率：76.31％ 

● 出席者：28名 / 

40名 

● 出席補填：1名 

● 出席免除会員：2名 

加藤 功、安田 晶一 

● メーキャップ： 

4/06 白山 RC 織部 資子 

4/08 次年度理事役員会 

福永 哲夫、木戸 正裕、本島 大昌、中島 育子 

織田 一彦、織部 資子、小路 昌弘、新本 雄一 

塩野 正幸、竹田 佳一、横川 賢悟 

 

◆ニコニコＢＯＸの発表 
(新田 真希 ニコニコＢＯＸリーダ)  

織部 資子 会長 

林委員長、小柳リーダー、ス

リウォンの報告ありがとうご

ざいました。わずか 2カ月前

の朝の小松空港駐車場からタ

ーミナルまでが、まるで「八

甲田山 死の彷徨」さながら

だったのを思い出します。新田さん、お世話ありがとうござい

ました。 

松田 和仁 幹事 

小柳さん、林さん、スリウォン RC共同事業の報告ありがとう

ございました。出発当日の悪夢のような大雪に見まわれた事

を感じさせない素晴らしい報告ありがとうございました。

7/12(土)西川さんホールインワンコンペ開催します。ゴルフ

同好会の皆さん、予定あけといてください。 

結婚記念日祝ありがとうございます。 

木村 俊夫 

誕生日祝いありがとうございます。53才になりました。 

小柳 善裕 

結婚記念日祝いありがとうございます。35年珊瑚婚式を迎え

ました。まだまだ諸先輩には及びませんが、体力・気力が続く

限り頑張ります。 

野澤 誠治 

皆さん、お久しぶりです。例会を 2回続けて欠席すると・・・。

小路 昌弘 

小柳さん、林さん、国際奉仕事業の報告ありがとうございます。 

塩野 正幸 

先日、白山検定を受けてみました。合格することが出来ました。

まあまあ難しかったです。皆さんも来年挑戦してみてはいかが

でしょうか。 

竹田 佳一 

誕生日祝いありがとうございます。 

山内 隆 

結婚記念日祝いありがとうございます。 

 

本日合計 22,000円  今年度累計 632，000円 

◆｢ロータリークラブの会員を 

真のロータリアンに改善すること｣ 

ロータリーは上辺だけの人間を作るものではなく、人間の

体質改善を行なうものである。ロータリー内部で体験を積む

につれて、人はロータリアンとなるのである。           

 人がどのような生活を送り、どのような考え方をしてきた

かは、ロータリアン達は深い思策に立って多面的なロータリ

ーを追究し、そしてロータリアン以外の人達には見えない事

柄を見通さなければならない。そしてロータリアン達の顔に

は、その心の成長が刻み込まれるようになり、もはやロータ

リーはメッキではなくなって、その心そのものの現れとなら

ねばならない。  

 ｢ザ・ロータリアン｣、各クラブの刊行物、国際ロータリー

定款、ロータリー倫理訓およびロータリー綱領は、真のロー

タリアンたらんと志す人達の読むべき文献である。このよう

に広大無辺の友愛と行きとどいた企業経営理論を会得しよう

と望むものは研究せねばならぬ。                  

 すべてのロータリアンよ。ひたむきにロータリーを見つめ

よう。企業経営のあり方の真髄を極めるために研究を行なお

う。われわれの生活を奉仕という雄々しい旋律に合わせよ

う。われわれの心を差別なき友愛心たらしめよう。         

                

 (ガイ・ガンティカー氏の｢ロータリー通解｣より(その 3)) 

 

◆｢ロータリアンたるのなすべきこと  出 席｣ 

ロータリーに欠席扱いはない。ロータリーに入会が認めら

れた者に対して、ロータリアンという名誉ある地位を引受け

た以上、あらゆるロータリーの会合に必ず出席すべき義務を

負うことを告げなければなら

い。                                 

会員選考委員会は           

 (1)会員候補者が企業の管理者であること 

 (2)当該事業所がその職種において指導的なものであること 

 (3)その人柄が高潔であること                           

 (4)その信用状態の問題がないこと 

 (5)社交性をもっていること 

について問題なきものとの結論に達したとき、その次に起こ

る重要な問題は、その会員候補者がロータリアンとしての熱

意をもつ人か、出席を欠かさない人か、実践活動を怠らない

人かという点である。 

 出席義務を果たすべき確固たる保障のない場合には、その

職種の代表とならないほうがよいのである。ロータリー・ク

ラブは、いわば電流の通った電線のようなものであって、電

線というものは、電気が通ったり通らなかったりするようで

は役には立たないのである。常習欠席者罷免の原則は、企業

上の決断のごとく断乎として行なわなければならない。出席

率の高い会員こそロータリー・クラブの財産なのであり、そ

して退職や転職以外の理由で会員の入会・退会が常に行なわ

れていることは、明らかに欠陷であってこれがクラブを実効

性のあがらないものにしてしまうのである。    

 

      (ガイ・ガンディカー氏のロータリー通解より)                       


